

FÓRMULA 1
Checo Pérez busca romper su récord de puntos. En el GP de México podría acercarse a su objetivo. Autódromo Hermanos Rodríguez. Viernes, sábado y domingo. **CANCHA**

¡YA ES VIERNES!
La Ciudad recuerda y celebra a sus difuntos, pero también estará presente el Gran Circo de la F1.

FERIA DE LAS CALACAS
Este domingo en el Cenart habrá cuentacuentos, talleres y obras de teatro de 10:00 a 19:00 hrs. **GENTE 16**

SERIE MUNDIAL
El Clásico de Otoño se traslada a Houston con el enfrentamiento igualado a uno entre Astros y Dodgers. **CANCHA 23**

Conoce otras recomendaciones en: reforma.com/yaesviernes

VIERNES 27 / OCT. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

114 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,703 \$ 20.00

Demoran sindicalizados carga de combustible

Bloquean en Pemex a las pipas privadas

Denuncian empresas que, para abastecerse, las hacen trasladarse a terminales lejanas

REFORMA / STAFF

Empresas gasolineras que adquieren combustible en las terminales de almacenamiento y reparto (TAR) denunciaron que trabajadores sindicalizados de Petróleos Mexicanos (Pemex) bloquean el abasto libre.

Tras la aprobación de la reforma energética, las gasolineras ya no están obligadas a contratar las pipas de Pemex para garantizar su abastecimiento; pueden tener su propio transporte o buscar a un externo con el fin de generar ahorros en los costos de traslado.

Luz María Jiménez Almazán, presidenta de Gasolineros Unidos de los Estados de Puebla y Tlaxcala (GUEPT), señaló que personal de la TAR de Puebla envía a los transportistas privados a cargar combustibles a



Mientras pipas de Pemex entran a la terminal de Azcapotzalco sin esperar, las privadas (izq.) aguardan horas.

otras instalaciones, como a las de Veracruz.

En Poza Rica, por ejemplo, estimó que las pipas de empresarios duran entre 8 y 48 horas formadas esperando que se les cargue combustible debido a que el volumen disponible se agota antes de que Pemex cubra la demanda total.

Algunos gasolineros poblanos han tenido que viajar hasta 12 horas para conseguir combustible.

Esto se suma a los robos de pipas que enfrentan en el camino, principalmente en la zona conocida como el Triángulo Rojo.

En el último mes, un empresario detalló que se robaron tres pipas en el trayecto de Puebla a Veracruz.

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) suma ya 12 denuncias de permisionarios que reclaman la dificultad para acceder con sus autotanques en ciertas TAR de Pemex; 9 denuncias se resolvieron a favor de los empresarios, pero los problemas persisten.

Varios gasolineros que pidieron omitir su nombre por temor a represalias por parte de los trabajadores de Pemex confirmaron que las pipas privadas se enfrentan

a esperas de hasta 24 horas para cargar combustible y regularmente no lo hacen en la TAR de su zona, sino que son enviadas por la empresa del Estado a otros puntos, incluso muy alejados de la región donde operan.

Además, señalaron que son comunes los cierres de las TAR a las pipas privadas, como ocurrió hace algunos meses en la de Pachuca, en Hidalgo.

En un recorrido realizado por Grupo Reforma, personal de la terminal de Pemex en Azcapotzalco confirmó que ahí reciben pipas privadas que son enviadas de otros estados para cargar diesel.

Un conductor de Pemex que no dio su nombre comentó que en la segunda semana de octubre estaban enviando pipas privadas a Poza Rica, Veracruz.

Dijo que éstas esperan varias horas antes de ser cargadas en dicha terminal, la cual abastece casi 100 por ciento del Valle de México con pipas de Pemex.



Del Vaticano a Jojutla
Vía satélite, el Papa Francisco les dedicó palabras de aliento a niños de Morelos que perdieron su hogar tras los sismos. **PÁGINA 11**

Escalan de puesto directores inexpertos

ISRAEL ORTEGA

En la Ciudad de México, hay directores de Obras y Desarrollo Urbano que brincan de puestos dentro de las delegaciones, pero sin acumular experiencia en construcción. En Venustiano Carranza, por ejemplo, Adolfo Hernández García, quien tiene preparatoria como grado máximo de estudios, empezó su carrera en la dependencia en 2008 como subdirector de Gestión y Servicios al Público en el trienio del perredista Julio César Moreno.

Los dos años siguientes fue director ejecutivo territorial y llegó al puesto de director de Obras con el actual Delegado, Israel Moreno.

Su función es revisar documentos de licencias de construcción especial, manifestaciones de construcción y autorizaciones de anuncios, entre otros.



Adolfo Hernández

Amplía la Procuraduría indagatoria ligada a PT

ANTONIO BARANDA Y JORGE RICARDO

La PGR extendió su investigación de lavado de dinero contra dirigentes del Partido del Trabajo a una decena de cuentas bancarias, depósitos y retiros de dinero.

Fuentes de la Procuraduría revelaron que, si bien la primera imputación fue el desvío de 100 millones de pesos, el monto aumentará cuando se implique a más personas cercanas a la dirigencia nacional del partido.

“El dinero viajó a distintas cuentas personales y, de ahí, a decenas de subcuentas. Hay más dinero involucrado”, indicó una fuente cercana al caso.

Miembros de la dirigencia nacional del PT, que encabezaba Alberto Anaya, son señalados de desviar, a cuentas personales y fondos de inversión, 100 millones de pesos que fueron entregados por el

Gobierno de Nuevo León para la operación de los Centros de Desarrollo Infantil (Cendis) en esa entidad.

La presunta autora intelectual de esos movimientos es Guadalupe Rodríguez, esposa de Anaya, cuyas responsabilidades podrían derivar en delitos de tipo fiscal.

El presidente nacional petista retó al Gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez, a salir a responder por la acusación.

“Este problema (...) está bajo responsabilidad del Gobierno del Estado, y aquí está la firma del Gobernador como prueba”, dijo Anaya.

El petista mostró el convenio de colaboración entre la SEP y el Gobierno estatal para la transferencia de recursos, pero no presentó el convenio entre NL y el Frente Popular Tierra y Libertad, organización vinculada a Anaya y la cual opera los Cendis.

DE CORAZÓN

“Un acto de amor” fue lo que hizo la familia de un joven de 17 años que falleció ayer en Coahuila al permitir que su órgano vital fuera trasplantado a una chica de 16 años en el Hospital de La Raza. **PÁGINA 17**

Sale Emilio Azcárraga de dirección de Televisa

ALEJANDRO GONZÁLEZ

Luego de 20 años de haber asumido el control total de Grupo Televisa, Emilio Azcárraga Jean deja la dirección ejecutiva.

A partir del 1 de enero de 2018, la operación y conducción de la compañía estará a cargo de Bernardo Gómez y Alfonso de Angoitia, quienes serán copresidentes ejecutivos.

Azcárraga Jean continuará en el cargo de presidente ejecutivo del consejo de administración, además de que tendrá responsabilidad directa de la división de fútbol de

Grupo Televisa, incluyendo al equipo América, así como de la Fundación Televisa.

El empresario dijo que el movimiento le permitirá enfocarse en la estrategia a largo plazo.

En los últimos 11 años, a Televisa se le han apagado algunos canales de ingresos y ha tenido que cambiar la ecuación del negocio, por lo que ahora más de 60 por ciento de sus ingresos y utilidad proviene de segmentos no relacionados con contenidos, principalmente de telecomunicaciones.

NEGOCIOS 8

Ligan a filial de televisora con sobornos

LONDRES.- Mountrigi Management Group, firma poco conocida con sede en Suiza y formada por tres personas, amasó con presuntos sobornos los derechos exclusivos de transmisión del Mundial en el continente americano, de México a Argentina, hasta 2030.

Una investigación de autoridades de EU y de Suiza revela que Mountrigi es en realidad una filial de Grupo Televisa, reportó ayer The New York Times.

NEGOCIOS

Acusan favor a la TV

El Senado eliminó facultades del IFT para sancionar a medios electrónicos por incurrir en violaciones a derechos de las audiencias. **PÁGINA 8**

610972000016